

Carlos Navarro ofreció pocas esperanzas al comité de FOARSA

JOSEFINA OLEA.
Reinosa

El director general de Trabajo, Carlos Navarro, manifestó ayer al comité de empresa de Forjas y Aceros de Reinosa, desplazado el viernes a Madrid, que las posibilidades de mediación en la resolución del expediente que afecta a esta empresa son limitadas, ya que hay una ley de reconversión en marcha y un informe de la Comisión Delegada que aprobó el plan de viabilidad, fijando la plantilla objetivo en 1.250 trabajadores.

En la reunión celebrada en Madrid estuvo presente, además del comité de empresa de FOARSA, el director provincial de Trabajo, Gonzalo Burgués. Una vez concluido el periodo legalmente establecido de consultas sin que trabajadores y empresa alcanzaran un acuerdo, esta reunión se veía como la última posibilidad para que, a través de su resolución, la Dirección General de Trabajo rechazase el expediente propuesto por la dirección empresarial.

El comité expuso a Carlos Navarro sus argumentos en torno al número de excedentes propuestos por la empresa, al considerar los representantes laborales que una plantilla superior a la considerada objetivo (1.250 operarios en diciembre de 1988) no pondría en peligro la viabilidad de Forjas. Los trabajadores también consideran erróneo que se considere a toda la fábrica como elaboradora de productos CECA, es decir, dentro de los límites establecidos por la Comunidad Económica del Carbón y del Acero. Propusieron al director general la apertura de una nueva mesa de negociaciones, a lo que Navarro argumentó sus limitaciones, ya que el proceso ya está en marcha. Navarro señaló, no obstante, que si la Dirección General de Trabajo decide aceptar el plan de la empresa, se pediría una relación nominal de los trabajadores afectados y se abriría un plazo de 30 días para que éstos pudieran optar entre los Fondos de Promoción de Empleo o ver rescindido su contrato laboral.

Los regionalistas de Reinosa critican al ministro de Industria por no recibir a Eduardo Obregón

J. O. Reinosa

El Partido Regionalista de Cantabria en Reinosa y su comarca, a través de un comunicado, hace pública su "enérgica repulsa" ante la actitud del ministro de Industria, Luis Carlos Croissier, con relación a la reciente visita del presidente de la Asamblea Regional de Cantabria, Eduardo Obregón Barreda.

El PRC entiende que Obregón es el representante por unanimidad de todos los grupos políticos presentes en la Asamblea Regional de Cantabria y que, en ese momento, era además la autoridad regional más indicada para esa consulta, ya que se trataba de concertar una entrevista entre el ministro de Industria, el Gobierno regional y los representantes de los trabajadores de Reinosa y su comarca.

Para los regionalistas campurrianos, dicho desplante supone "un menosprecio intolerable para el pueblo de Cantabria en general y más concretamente para los trabajadores de Reinosa, que una vez más, ven frustrados sus intentos de buscar soluciones por la vía del diálogo, mientras el Gobierno central

hace gala de su prepotencia dictatorial, a pesar de los últimos resultados de las pasadas elecciones".

Razones del desplante

Este grupo opina que las razones oficiales para este desplante, como que no había sido pedida la reunión por todos los partidos políticos representados en la Asamblea, es una disculpa absurda e incomprensible, "y nos hace pensar que la actitud del PSC-PSOE de no firmar dicho telegrama, muy bien pudiera obedecer a una táctica deliberadamente estudiada para que el ministro tuviera alguna salida en su negativa de recibir a nuestro presidente de la Asamblea Regional", concluye el comunicado.

ALERTA
Lunes 3 de agosto de 1987

Jaime Alonso, jefe nacional de FNT, se desplaza a Reinosa para analizar su problemática laboral

JOSEFINA OLEA. Reinosa

Jaime Alonso, jefe nacional de FNT (Fuerza Nacional del Trabajo), ha estado durante dos días en Reinosa para participar de manera directa en la problemática de los trabajadores campurrianos y las soluciones que se puedan aportar. Este sindicato dispone de seis delegados en las factorías locales, una en Farga Casanova, tres en Forjas y Aceros y dos en CENEMESA.

Alonso se ha reunido, en su visita a la capital de Campoo, con los miembros del comité de empresa y con personas ajenas a FNT, recavando información de la propia dirección de la empresa. Asimismo, participó en la manifestación que el pasado día 28 se celebró en Santander.

Para el jefe nacional de FNT, el problema de Reinosa es un problema general de toda España, no coyuntural, "sino más bien de fondo, derivado de una política antisocial que se ocupa nada más de los trabajadores y de ofrecerles soluciones a la hora de depositar su voto, para luego olvidarse de ellos y de sus justas reivindicaciones". Jaime Alonso cree que la proble-

mática de CENEMESA y Farga Casanova está en vías de solución. También ve un rayo de esperanza para Forjas y Aceros, "porque, en virtud de las movilizaciones habidas hasta la fecha, la dirección de la empresa se ha dado cuenta que su activo

político decrece mucho".

Por otro lado, señaló que FNT puede dejar de ser un sindicato minoritario, añadiendo que van a intentar la creación de cooperativas para que todo aquel despedido pueda encontrar trabajo. "Concretamente en

esta comarca nos vamos a dedicar a ello a partir de septiembre, y espero que antes de Navidad tenga alguna oferta concreta para paliar esos posibles despidos o para todos aquellos que por primera vez acceden a un puesto de trabajo."